

修学旅行

6月24日(水)～25日(木)に、6年生が修学旅行に出発しました。青森に着いてから「ねぶたの家ワ・ラッセ」に到着。館内を見学した後、午後から各班に分かれて自主研修を行いました。班で立てた計画にしたがって史跡や記念館等を回り、ふだんの学習では得られない貴重な体験ができました。

その後、吊駒絵付け体験をした後、ホテルに到着。夕食や入浴などを通じて集団生活の大切さを学びました。二日目は浅虫水族館を見学しました。様々な魚の種類や特徴に触れた後、みんなでダイナミックなイルカショーを楽しみました。最後に、三内丸山遺跡を見学し、一泊二日の修学旅行を終えました。



宿泊研修

6月30日(火)～7月1日(水)にかけて、5年生が宿泊研修に出かけました。当日は雨天のため、駒ヶ岳登山はできませんでしたが、屋内でキンボールや木工クラフト等を体験しました。夕食はカレーライスの野外炊飯でした。ネイパル森に泊まって充実した2日間の研修を終えることができました。



交通安全教室

7月16日(木)に、ヤマト運輸の方を招いて交通安全教室が行われました。トラックの死角や、シートベルトの大切さ、大型の車の曲がる際の内輪差について実際に体験を通して学ぶことができました。

この教室を生かして、日常の交通安全に気を付けていきます。

楽しかった修学旅行

6月18日(木)、19日(金)は6年生6人が待ちに待った青森方面への修学旅行が挙行されました。

1日目は、三内丸山遺跡、青森県立美術館と浅虫水族館へ行きました。三内丸山遺跡では、縄文時代の建物の大きさに驚いたり、生活の様子を学んだりしました。

また、浅虫水族館では、カラフルな魚やダイナミックなイルカのジャンプに目を奪われました。



2日目は、三沢航空科学館へ行き、月の重力疑似体験や空気の力体験をして科学の不

思議を興味深く学ぶことができました。

友だちと過ごした2日間。良い思い出をお土産に絆を深めた修学旅行でした。

元気いっぱい宿泊研修

6月30日(火)～7月1日(水)に、5年生の宿泊研修が福島小学校と合同で、ネイパル森で実施されました。駒ヶ岳登山は、あいにくの雨で実施できず、体育館で「キンボール」を行いました。

初めて体験したスポーツでしたが、友だちと作戦を考えたり声をかけあったりして汗をかきながら楽しんでいました。



夕食は、グループごとにカレーライスを作りました。

火おこしは、煙が目にしみて悪戦苦闘する子供たちもい

ましたが、苦労した分、大変美味しいカレーライスができ、2杯、3杯とおかわりする子がたくさんいました。友だちと協力するなど様々な活動から、多くのことを学ぶことができました。合同宿泊研修でした。

不審者対策訓練

6月23日(火)に、不審者対策訓練を松前警察署との連携で実施しました。子供たち自身で不審者から身を守るための訓練を行いました。

訓練では、防犯ブザーや大声で助けを呼びすぐ逃げることを学びました。また、不審者の特徴を大人に伝えることも大事だということも教えていただきました。訓練により、子供たちは、身の安全を守ろうとする意識が高まったと思います。

